
REGISTRO de REUNIÃO do CGesTI 

 

No dia 10 de maio de 2024, convidados o Desembargador Dr. ANTONIO CARLOS ALVES BRAGA 

JUNIOR, Coordenador de Tecnologia da Informação, reuniu-se o Comitê Gestor de TI do TJSP, sob a 

presidência deste comitê, Dr. HENRIQUE DADA PAIVA (Juiz Assessor de TI Gestão e Planejamento) e Dr. 

FELIPE ALBERTINI NANI VIARO (Juiz Assessor de TI Gestão e Planejamento),  Sr. MARCO ANTONIO 

LOPES SAMAAN (Secretário da STI), o Sr. FABIANO SOUSA MARTINS (Diretor da STI 1), Sr. MARCIO DO 

AMARAL MARTINS (Diretor da STI 2), Sr. CARLOS EDUARDO ALVES DE CASTRO (Diretor da STI 3), Sr. 

GLAUCIO PALAO SILVA (Diretor da STI 4), Sra. GISLENE RIBEIRO (Diretora da STI 5) e Sr. EMERSON 

PERAZOLO (Coordenador da STI 5.3), que analisou e deliberou sobre os assuntos a saber: 1. Uso de 

certificados A3 para assinatura de documentos no SAJ. Informados os normativos que amparam 

a existência inequívoca dos certificados. Respondidas questões de tipos de uso e formas de 

divisões por classificações de usuários. Discutidos tipos de certificação frutos da Lei 14.063/2023. 

Mencionados testes sendo realizados pela STI com certificado em nuvem, oferecido por empresas 

atuais. Sugerido teste de confirmação de real melhoria no desempenho processual e ampliação 

no uso do sistema de assinatura avançada já utilizada internamente pelo Registro Civil. 

Deliberação: abrir CPA com estudo técnico e posterior deliberação da ATIPG. 2. TRS –Termo de 

Responsabilidade e Sigilo. Informado o cenário atual junto aos servidores e Magistrados. Sugerido 

envio de e-mail para os Supervisores dos funcionários com aviso de corte e para os Magistrados, 

solicitada ajuda do Dr. Braga. Deliberação: Aprovado envio do e-mail já com data definida de corte 

com informativo de como será o procedimento para regularizar a situação e de forma regressiva nos 

dias durante os dias 13 a 19 e bloqueia no dia 20 e para os Magistrados, além dos e-mails, avisar na 

SEMA. 3. Sistema SEMA MPS: Apresentado Sistema e sugerido dia 01/06 para atualização dos dados. 

Deliberação: Aprovado e validar com a SEMA. 4. Habilitação Copilot Edge. Feita apresentação do 

Copilot que faz parte do Bing. Informado que após feito o logon da empresa, há um botão de 

segurança que permite usar o Copilot e não serem salvos na ferramenta. Esclarecido que terá que 

ser feito uma configuração do Copilot em todos os computadores com prazo de uma semana. 

Discutido o fato de chegarem demandas de negócio para a STI sem entrada única, gerenciada 

pela Governança de TI. Deliberação: Aprovado colocar o Copilot Edge, fazendo uma campanha de 

informação em paralelo com a configuração da STI 4. Deliberado a criação de uma filtragem dos 

pedidos e em paralelo um aculturamento das áreas para novos pedidos 5. Atualização do Portal 

de Custas:  Informado que a data de atualização do Portal necessita de alteração pois o único 

funcionário responsável estará de férias. Deliberação: Aprovado o adiamento de uma semana. 6. 

Contratações da STI. Apresentadas as pendências. Deliberação: Aprovado. Deliberação: Aprovado. 

NADA MAIS.  

 

 

HENRIQUE DADA PAIVA 

Presidente do CGesTI    


